

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

若い頃は…毎週末必ず街に繰り出して夜遅くまで飲み歩いたり、クラブやカラオケではしゃいだり…休日には遊園地や観光地に行って楽しく過ごしていましたが、ここ最近週末の夜は家でまったり、遊園地や観光地にもたまには行きますが、人混みに疲れてしまうので、やはり足が遠退きました。別に鬱ではありません。が、こんな感じでいいんでしょうか…。それとももう少しエネルギー的に生きたほうがいいでしょうか…。このままだと老け込んでしまいますか？

A

若い頃と年齢を重ねた時とでは、大抵はその人のエナジーの出方に違いが出ます。勿論ずっと生涯に渡り若い頃と変わらないライフスタイルのままの人も居ますが、万人がそうでなければならない、ということはありませんし、若い頃と同じライフスタイルを続けることが若さを保つ秘訣でもないと思います。

何に興味があるのか、何を以って楽しいと感じるのか、どういう状況/環境を幸福と思うのか、はその人自身の価値観/視点であり、また時代によって年齢によって、その都度の自分として違ったスタンスに自然に立つことになりますので、そんな中で自分にとってカンファタブルに過ごすことがベストであると思います。特にプライベートな時間の過ごし方に関しては、こうあるべきという枠はなく、無理せず自分らしくエンジョイ出来る時間と空間を大切にすれば、若い頃同様の行動をしなくても老け込むということはないと思います。

老け込むとすれば…何に対しても無気力になり、人任せになり、何でも人のせいにし不平不満を募らせる…というエナジーの出方になった時、なのではないでしょうか…

2024年もあなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。

魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

- Skypeセッション 1時間\$80 / 90分\$115
- メール相談 簡易コース\$15 / 通常コース\$40

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

